Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 90 m2
Référence BS-10885
Prix 650 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villefranche-sur-mer / vieille ville : situé rue du poilu, I'une des plus pittoresques
rues de la vieille ville, a proximité immédiate du port, de la mer et de la citadelle,
superbe 5 pieces de 90 m? entierement rénové et climatisé, offrant de hauts
plafonds et de beaux volumes. L'entrée dessert le salon avec cuisine ouverte
équipée, les 4 chambres qui disposent toutes de grands rangements, ainsi que les
3 salles d'eau avec wc. Agréable a vivre comme résidence principale ou
secondaire. Petit apercu mer. Honoraires de 5% inclus a la charge du vendeur. Les

informations sur les risques auxquels ...

Villefranche-sur-mer / old town : located rue du poilu, one of the most picturesque
streets of the old town, close to the port, the sea and the citadel, superb
4-bedroom apartment of 90 m?, completely renovated and air-conditioned, offering
high ceilings and a cosy atmosphere. The entrance leads to the living room with
open fitted kitchen, the 4 bedrooms which all have large storage spaces, as well as
the 3 bathrooms with wc. Pleasant to LIV in as a primary or secondary residence.

Little sea view. Agency fees of 5% included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE
2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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